



花 王



第三小学校だより

No. 25

令和7年10月31日

発行責任者 森藤雅之

「あ」「た」「ま」を大切に

明るいあいさつ

楽しく友達と遊ぶ 前向きにチャレンジ



写真は秋晴れの日の休み時間の校庭です。

体育担当の計画と準備の下、持久走記録会に向けて子どもたちが運動タイムの時間に持久走にチャレンジしています。今年度は低学年、中学年、高学年に分けて実施しています。

子どもたちは授業が終わると張り切って校庭に飛び出し、準備運動をした後に校庭を走ります。担任も校庭に出てるので子どもたちはとてもうれしそうに走っています。

11月の持久走記録会終了後は全校でなわとびに挑戦する予定です。年間を通して子どもたちの体力向上に努めています。

5年生が宿泊学習に行ってきました



5年生が担任の準備と計画の下、宿泊学習を行いました。担任はこの日のために夏休み中に茶臼岳を登山したり、宿泊する施設を見学したりと準備を進めてきました。

あいにくの天候で登山は中止となりましたが、パラリンピックで日本選手が活躍した「ボッチャ」を体験することができました。さらに広大な施設の中で「那須甲子探偵団」というゲームに班ごとにチャレンジしました。夜はキャンドルファイヤーを通して友情の大切さに気付くことができました。

2日目は「焼き板づくり」に挑戦して思い思いの作品を仕上げました。楽しい思い出がたくさんできましたのも保護者の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。

3名の実習生が栄養士課程実習を行いました

写真は10月20日(月)～24日(金)に実施した実習に参加した3名の学生です。3名とも真面目に実習に取り組んでいました。実習のために栄養技師は一生懸命に資料を準備し、さらに調理員は実習を補助しました。

3名とも本校の卒業生で将来は栄養士課程での学習を生かすことができる職業に就きたいと話していました。夢が叶うことを職員一同で願っています。





花 王



第三小学校だより

No. 26

令和7年11月1日

発行責任者 森藤雅之

「あ」「た」「ま」を大切に

明るいあいさつ

楽しく友達と遊ぶ 前向きにチャレンジ

写真は10月22日(水)三小タイムでの校地内の風景です。愛校作業として全校児童で花の苗植えに取り組みました。

児童会園芸委員会担当の計画と準備の下、パンジーの花苗をプランターと花壇に植えたところ、学校がとても美しい環境になりました。

この日に向けて、園芸委員会担当だけでなく、用務員も子どもたちが使う用具の準備などを一生懸命に手伝っていました。

さらに園芸委員会児童は花苗の水やりを毎朝行っています。

地域の皆様、保護者の皆様、来校した際は校庭の花壇と児童昇降口前のプランターに咲くきれいなパンジーをご覧ください。



3年生がクラブ活動を見学しました



10月14日(火) 6校時のクラブ活動の時間にクラブ活動見学を実施しました。

ねらいは下記のとおりです。

「3年生がクラブ活動の様子を見学して、次年度のクラブ活動に対する関心を高めること」

各クラブ担当の指導の下、3年生を迎えるために一生懸命準備していました。3年生と一緒に活動できる工夫を凝らしたクラブもありました。

写真は音楽クラブが合奏を披露している風景です。担当教員も一緒に演奏するなどとても微笑ましい時間となりました。

PTA教養講座を実施しました



10月25日(土) PTA教養委員会主催の行事「畠コーナー教室」を開催しました。開催にあたっては、PTA教養委員会ならびに担当職員が協力して企画と準備を進めました。

講師は久保木畠店の久保木彩歌先生です。久保木先生は久保木畠店でのお話を交えながら、楽しく分かりやすく教えてくださいました。

教室に参加した約50名の保護者の皆様と子どもたちは、親子で思い思いのコースターを作ることができました。親子で一緒に活動したことはきっと大切な思い出となったことでしょう。